

# Vanguardia



Un canto a la vida desde el Pediátrico villaclareño

Pág. 4

## Analiza Consejo de Gobierno proyecciones para los meses veraniegos

El vice primer ministro, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, participó, este jueves, en el Consejo Extraordinario de Gobierno, que fuera presidido por Susely Morfa González, miembro del Comité Central del Partido y su primera secretaria en Villa Clara, así como por la gobernadora provincial, Milaxy Sánchez Armas.

Durante el encuentro, efectuado en la Facultad Carlos Baliño de la Universidad del Partido, fueron abordados los avances y proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, así como el aseguramiento del verano.

Sobre el primer tópico, sometido a debate por los participantes en la reunión, la autoridad gubernamental villaclareña destacó la importancia de contar con cinco municipios superavitarios, entre los que se encuentran: Santa Clara, Camajuaní, Remedios, Caibarién y Placetas.

Por su parte, Susely Morfa González, máxima autoridad partidista en el territorio villaclareño, se refirió al escenario crítico que vive el país, que exige hacer cosas diferentes y evitar la rutina, y llamó a promover estrategias que permitan aliviar las tensiones diarias de la población e impulsar la transformación de barrios vulnerables.

Dijo, además, que Villa Clara posee potencialidades para avanzar, al contar con polos productivos agrícolas en desarrollo y una industria azucarera con tradiciones, y que resulta necesario impulsar la reanimación de instituciones culturales y sociales en Santa Clara y otros municipios, con una mirada diferente, con voluntad y unidad, para que impacten en la cotidianidad de los villaclareños.

Por su parte, el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez exhortó a lograr un mayor control mediante la vigi-



*El seguimiento al Programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, las actividades previstas para los meses de verano y las medidas energéticas que se implementarán en Villa Clara centraron la agenda del Consejo Extraordinario de Gobierno. (Foto: Ramón Barreras Valdés)*

lancia popular para frenar el incremento de los precios y hacer cumplir lo estipulado, a favor del pueblo.

En la sesión del Consejo Extraordinario de Gobierno fueron presentadas las propuestas de la provincia para la etapa de verano.

Las actividades de la temporada estival comenzarán el día 5 en la playa El Salto, en Corralillo; mientras que el 6, se concentrarán en Santa Clara, en el parque zoológico Camilo Cienfuegos, el Complejo Recreativo Arcoiris, las áreas del Sandino y el parque Leoncio Vidal, con actividades en todos los consejos populares.

En este período estarán abiertas las instalaciones deportivas, con propuestas del movimiento competitivo masivo entre barrios y los Juegos Deportivos Mi Comunidad Activa y Saludable, y la celebración de la edición 61 de los Juegos Escolares; en tanto, 30 piscinas prestarán servicios a los bañistas.

El Gobierno también anunció la realización de ferias comerciales, gastronómicas y agropecuarias en todos los municipios, y la distribución de diferentes productos a grupos etarios —niños de 1 a 13 años, embarazadas, personas con dietas especiales, adultos mayores de más de 65 años y encamados—, y se expondrá una botella de ron para todos los núcleos familiares.

En las ferias comerciales, las empresas estatales de la Agricultura venderán siempre por debajo de los precios que tienen el resto de los mercados, con la participación directa de los productores para evitar intermediarios.

Este miércoles también se dio a conocer en la provincia la implementación de medidas excepcionales para disminuir el consumo eléctrico durante los meses de julio y agosto, y asegurar las actividades del verano.

Armando Hernández Pedroso, director de la Oficina Nacional para el Uso Racional de la Energía (Onure) en Villa Clara, pun-

tualizó que la generación de electricidad promedio diaria en el país ha crecido en los últimos meses, en correspondencia con el aumento de las temperaturas.

Como parte de las medidas dispuestas, serán desconectados todos los sistemas de frío, cámaras y hornos; se acomodarán los horarios en los sistemas de bombeo del acueducto y riego agrícola, y se instará al sector residencial de circuitos protegidos a contribuir con el ahorro.

Asimismo, en los centros altos consumidores que incurran en el deterioro de los indicadores de desempeño energético —de acuerdo con la información ofrecida por los puestos de mando creados—, una vez analizadas las causas, se procederá al corte administrativo del servicio hasta que recuperen el portador sobregirado, con notificaciones preventivas y la imposición de multas en los casos que corresponda.

De igual manera, serán identificadas las actividades productivas y de los servicios con impacto en la población, para readecuar su horario laboral.

Por otra parte, se pospone la aprobación de nuevos actores de la economía con domicilio legal en los circuitos no apagables, excepto los autoabastecidos con las fuentes renovables de energía (FRE). Se desplazan fuera del horario pico las actividades de elaboración en panaderías y dulcerías, excepto en las que posean generación propia. A las formas de gestión no estatal que incurran en el robo de electricidad se les retirará la patente.

La ocasión fue propicia para abanderar el contingente energético integrado por estudiantes de la Universidad Central «Martha Abreu» de Las Villas, que velará por el cumplimiento de las medidas aprobadas.

**Idalia Vázquez Zerquera**  
Leer más en pág. 5

Comentario Gráfico

